Autofreier Freitag – Zeit fürs Rad

Liebe Schülerinnen und Schüler,

in diesem Jahr planen wir am

kommenden Freitag, den 23.06.2023 den ersten "autofreien Schultag" am Campus W durchzuführen.

An diesem Tag bitten wir euch, auf das Auto bzw. das Elterntaxi zu verzichten. Es ist eine kleine Challenge, denn es verlangt von uns auf den Komfort und die Einfachheit des Individualverkehrs zu verzichten. Gleichzeitig können wir aber auch etwas gewinnen. Nutzt doch einfach euer Fahrrad und ihr werdet mit einem Sonnenaufgang vor der ersten Stunde belohnt. Auf dem Rückweg spürt ihr vielleicht den Rückenwind oder könnt die Wiesen und Felder riechen. Auch die öffentlichen Verkehrsmittel sind eine Alternative. Hier gewinnt ihr vielleicht mehr gemeinsame Zeit mit FreundInnen auf dem Weg zur Schule bzw. nach Hause. Natürlich sparen wir vor allem Abgase und damit jede Menge unnötig in die Atmosphäre entlassenes Kohlenstoffdioxid.

Selbstverständlich fließen dafür die geradelten Kilometer im Rahmen des autofreien Schultags in die Aktion **"Stadtradeln"** ein. Unser Gymnasium ist aktuell in der Erfolgsspur: Wir liegen im Moment in der Kommune Wedemark auf Platz 1 der teilnehmenden Teams. Das Stadtradeln läuft noch bis zum 24.06.2023. Man kann sich immer noch anmelden und alle gefahrenen Kilometer nachtragen.

Hier findet ihr noch einmal den Link zum Stadtradeln: <u>www.stadtradeln.de</u> (Kommune: Wedemark, Team: GY Mellendorf).

Solltet ihr neben eurer eigenen Puste noch zusätzlich Luft für eure Reifen brauchen: Gegenüber des REWE-Markts (Kreuzung Hellendorfer Kirchweg/Berliner Straße) findet ihr eine "Do-it-yourself"-Fahrradstation mit einer fest installierten Luftpumpe, die für alle gängigen Ventile ausgerüstet ist. Auch Werkzeug für kleinere Reparaturen wird hier bereitgestellt. Es gibt also (fast) keine Ausreden mehr das Fahrrad nicht zu nutzen

Viel Spaß beim Radeln und allerbeste Grüße, Claudia Struckmeier & Christian Kossenjans